
ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO PLENO DO TRIBUNAL DE
CONTAS DO ESTADO DE ALAGOAS

Aos 16 (dezesseis) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, no Plenário das Sessões do
Tribunal de Contas do Estado de Alagoas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente
Fernando Ribeiro Toledo, reuniram-se os Senhores Conselheiros: Conselheiro Otávio Lessa de
Geraldo Santos, Conselheiro Rodrigo Siqueira Cavalcante e Conselheira Renata Pereira Pires
Calheiros, além da Senhora Conselheira Substituta Ana Raquel Ribeiro Sampaio Calheiros,
Conselheiro Substituto Sérgio Ricardo Maciel e Conselheiro Substituto Alberto Pires Alves de
Abreu.  O Ministério Público de Contas esteve presente representado pelo  Procurador Ricardo
Schneider Rodrigues. Havendo quórum regimental e diante da presença do Ministério Público de
Contas, o Excelentíssimo Senhor Presidente declarou em nome de Deus aberta a sessão solicitando
a  leitura  da  ata  da  sessão  anterior,  que  foi  aprovada.  Em  seguida  foi  aprovada  a  Resolução
Administrativa nº 01/2023 e realizada a primeira leitura da realizada a segunda leitura da proposta
de Resolução Administrativa nº 02/2023. Ainda na hora do expediente, a Presidência saudou aos
alunos da UNEAL presentes na sessão, seguido do representante do MPC. Passou-se a ordem do
dia. Relator Conselheiro Rodrigo Siqueira Cavalcante: TC-9492/2019, transparência, Prefeitura
Municipal de Santa Luzia do Norte-AL/Marcio Augusto Araujo Lima, retirado de pauta para ser
encaminhado  ao  Ministério  Público  de  Contas.  Relatora  Conselheira  Renata  Pereira  Pires
Calheiros: TC-4919/2014, prestação de contas de gestão, Fundo de Aposentadoria e Pensões de
Campo Alegre-AL/Gessica Cleide da Costa, aprovado acórdão 042/23. Encerrada a ordem do dia,
foi facultada a palavra, momento em que o Conselheiro Otávio Lessa fez um registro sobre um tema
discutido junto à AMA da possibilidade de destinação de 3% da declaração de imposto de renda
para o Fundo da Criança e do Adolescente,  bem como a respeito da importância de cursos de
administração pública para os gestores no Estado de Alagoas, reforçando as boas-vindas aos alunos
da UNEAL. Em seguida, a Conselheira Renata Calheiros fez uso da palavra manifestando-se a
respeito do tema trazido pelo Conselheiro Otávio Lessa. Por fim, não havendo mais quem quisesse
fazer  uso  da  palavra,  o Excelentíssimo  Senhor  Conselheiro  Presidente, encerrou  a  sessão
convocando a todos para a próxima no horário regimental, do que para constar eu, Marcia Jaqueline
Buarque Antunes de Albuquerque, redigi a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada
pelos Senhores Conselheiros presentes e pelo Douto Procurador do Ministério Público de Contas.


